

**Allocution de M. Jean Vaillancourt, recteur de
l'Université du Québec en Outaouais,
à l'occasion de la cérémonie de remise de bourses de la
Fondation de l'UQO**

**Le mardi 27 novembre 2007
à Saint-Jérôme**

Chers étudiantes et étudiants boursiers,
Mesdames et messieurs les donateurs,
Madame Claude Bourgie Bovet, de la Fondation Marc Bourgie,
Chers parents et amis,

D'emblée je tiens à féliciter chaleureusement les nombreux lauréats et lauréates des bourses de la Fondation de l'UQO de 2007 à Saint-Jérôme. Ces distinctions que vous vous méritez aujourd'hui, constituent à la fois la confirmation de votre volonté de réussir et le garant d'une excellence qui font de chacun d'entre vous la fierté de notre établissement.

En exigeant le meilleur de vous-mêmes dans votre cheminement académique personnel, vous nous rappelez que nous sommes tous capables d'exceller et vous nous montrez le chemin pour y parvenir. Vous êtes une inspiration pour toute la communauté et vous nous permettez d'envisager l'avenir de notre université avec confiance.

Je souhaite également remercier donatrices et donateurs, qui ainsi tendent la main à nos étudiants. En appuyant financièrement les efforts académiques déployés chez nous, votre générosité permet à l'UQO de rayonner encore davantage dans les Laurentides. C'est un geste précieux qui vous fait honneur et qui rattache les bâtisseurs que vous êtes à ceux et celles qui, plus tard, viendront assurer la relève.

Gardons cependant bien en tête les immenses besoins en formation supérieure que manifeste régulièrement notre vaste région. Il faut que l'expérience de qualité qu'offre l'UQO soit accessible à tous ceux et celles qui souhaitent entreprendre des études universitaires et qui en ont les capacités. La création et le maintien de programmes de bourses est un moyen privilégié pour assurer la participation du plus grand nombre au sein d'une économie fondée sur le savoir. La Fondation fait ainsi œuvre d'organisme facilitateur à cette précieuse accessibilité qui permet à toutes nos forces vives de converger pour le mieux-être de notre région.

J'en profite pour saluer la collaboration et l'appui de tous les bénévoles qui travaillent au sein de la Fondation de l'UQO et qui, de par leurs efforts personnels, apportent une contribution fondamentale à notre projet éducatif, en favorisant l'excellence, en faisant la promotion d'une société juste, en édifiant un monde meilleur.

Merci à tous.